

葛川小中学校だより

葛川小・中学校 学校だより 令和元年 9月号 在籍児童・生徒数 40名 9月27日発行

実りの秋 二学期スタート

今年の夏は、昨年より比較的涼しかったですが、9月の残暑は厳しいものでした。夏休みには、部活動で大津市の夏季総体が行われ、バドミントン部、卓球部ともに健闘しました。新チームの練習も始まり、今後の活躍が期待されます。PTA 主催の行事も、役員の皆様のお陰で成功裏に終えていただきました。

チーム団結!! 「大運動会」

9月21日(土)に、たくさんの来賓の皆様や地域の方々、保護者やご家族の皆様にお越しいただき、葛川学区秋季大運動会を開催しました。あいにくの雨で、体育館での実施となりましたが、これまで紅白のチームに分かれ必死で練習してきた成果が発揮できた素晴らしい運動会となりました。



スタートは「応援合戦」です。両チームとも、たいへん工夫されていて、体育館いっぱいの大きな声で、息を合わせ、ユーモアたっぷりに仕上がりました。



「ボールをつないで」という競技では、いつもお世話になっている寿会の皆様と子どもたちが一列に並び、チーム対抗でボールをまわして楽しみました。「ファイヤーマンレース」は、水鉄砲が使えず色玉でお菓子を落としましたが、なかなか落ちずに苦労しました。



「ねずみのしっぽ踏んじやった」は、地域や保護者の皆様が、風船を守りながら一生懸命周囲の風船を割ろうと動き回っていました。「大玉コロコロ」は、大人と小中学生がペアになり、互いに気持ちを1つにして転がしていました。なんとか勝ちたいと必死になる姿が、頼もしくもあり、微笑ましい場面でした。「玉入れ」「パン食い競争」もたいへん盛り上がりました。

ダンス (小学生)



小学生が演じるダンスが晴れやかでした。この日のために、何度も練習を重ねてきました。みんなの心がひとつになった演技でした。

組体操 (小中学生)



組体操、何度も練習しましたね。うまく出来るための工夫をみんなで相談して、少しずつできるようになりました。感動のひとつときでした。

じょいふる (中学生)



かっこよかったですね。衣装を揃え、きれきれのダンスで、観客を魅了しました。力いっぱい表情が美しい瞬間でした。



ザ! 8の字! ダッシュ!!



一番多く練習した種目でした。休み時間や昼休みを活用して、声を掛け合い練習しました。低学年がなかなか跳べない中、上級生がコツを教えたり、タイミングを教えたりしました。1回でも跳べたときには笑顔になっていました。

再 運動会 (9/25)

体育館でできなかった3競技を9月25日(水)に行いました。平日ではありましたが、応援にかけてくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。



「GO!GO!50m」では、日頃の練習の成果を発揮すべく全力で走りきりました。



そして「綱引き」です。事前に作戦を立てて臨んだこの競技、紅白ともに健闘しました。



クライマックスは、「GO!ハイ スピード!!」(小中合同リレー)です。春から、小中合同体育を積み重ねて、バトンパスをどうするか、うまくつなぐにはどうしたらいいのか、ということチームで話し合ってきました。中学生が小学生に優しく教える姿が印象的でした。本番は抜きつ抜かれつ、ハラハラドキドキのレースとなりました。晴天に恵まれた運動会の最終種目でした。



- 10/5日(土) 紅葉祭
 - 7日(月) 振替休日
 - 9日(水) 集金日
 - 16日(水) 学校林活動
 - 18日(金) 学校運営協議会
 - 中：中体連秋季大会、実力テスト
 - 21日(月) ○小：1, 2年京都水族館
 - 23日(水) ○小：個別懇談会
 - 24日(木) ○小：6年ヤンマーミュージアム
 - 25日(金) ○小：マラソン試走
 - 中：中間テスト
 - 28日(月) ゆきんこお話し
 - 11/1日(金) 近畿へき地研究発表大会(会場校)
 - 2日(土) 学区文化祭、グランドゴルフ大会
 - 5日(火) 合同あいさつ運動
 - 7日(木) ○小：マラソン大会、音楽鑑賞会
 - 中：3年実力テスト
 - 11日(月) 集金日
 - 中：2年職場体験学習(～15日)
 - 14日(木) ○小：久多老人クラブ交流(予定)
 - 21日(木), 22日(金) ○小：6年修学旅行
 - 26日(火) 地域清掃
 - 28日(木) 学習参観、試食会、学校保健委員会
 - 29日(金) 学校運営協議会
- (※予定が変更になる場合があります。)

PTA 親子ふれあいキャンプ



夏休みの8月10日(土)にPTA主催の「親子ふれあいキャンプ」が開催されました。魚つかみ、スイカ割り、牛どん、肝試しに花火大会など、盛りだくさんの楽しい機会となりました。企画・準備等でお世話になりましたPTA役員の皆様、ありがとうございました。

親子天文教室

8月24日(土)にPTA主催の「親子天文教室」が開催されました。大津アストロクラブの皆様から、夏の星空の話をお聞きしました。曇りで観察はできませんでしたが、楽しいひとときを過ごしました。

